

El pasado día 25 de enero, tuvo lugar la primera sesión ordinaria del año, a la que ASEM asistió.



ASEM asiste a la reunión de la Junta Municipal del Distrito Este-Alcosa-Torreblanca

Comenzamos, un año más, con nuestra participación en las reuniones de la Junta Municipal del Distrito Este - Alcosa - Torreblanca, de la que formamos parte.

El pasado día 25 de enero, tuvo lugar la primera sesión ordinaria del año, donde se plantearon nuevas propuestas, desde distintas Asociaciones y Partidos políticos, y se respondieron a las preguntas planteadas en el orden del día.

